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Ich hab ja schon bei seiner Geschichte beim Trainingsauftakt vermutet, dass da wahrscheinlich
schon Methode dahintergesteckt hat. Ich denke Verbeek, war dieses ständige bei Null anfangen
und auch das ständige nachfragen der Journalisten, warum man dennoch kein Aufstiegskanditat
ist, leid. Das kann dann schon zermürbend sein und gerade so ein Typ wie Verbeek kann damit
einfach nicht zurecht kommen. Er braucht einfach einen Verein bei dem er in Ruhe arbeiten
kann. Solche Zweitligavereine wie Bochum, Lautern oder Wir sind für ihn einfach nichts.
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